



TOYOTA

ALWAYS A
BETTER WAY

TOYOTA PROACE city

Toyota kündigt die Weltpremiere des neuen kompakten Nutzfahrzeugs an.

- Das neue kompakte Nutzfahrzeug von Toyota, der PROACE City, feiert seine Weltpremiere am 30. April 2019 an der Nutzfahrzeug-Show von Birmingham.
- Mit dem PROACE City tritt Toyota in eines der wichtigsten Nutzfahrzeug-Segmente ein.
- Neben dem bestehenden PROACE und dem Hilux baut Toyota seine Modellpalette im Bereich der leichten Nutzfahrzeuge mit der Neulancierung signifikant aus.
- Das neue Modell wird im Rahmen der bestehenden Kooperation von Toyota mit der PSA Gruppe produziert.

Safenwil. Der neue PROACE City feiert seine Weltpremiere an der diesjährigen Nutzfahrzeugausstellung von Birmingham.

Mit dem neuen PROACE City wird Toyota im wichtigen Segment der kompakten Nutzfahrzeuge vertreten sein und die Reichweite und Attraktivität des leichten Nutzfahrzeugsortiments erhöhen.

Der neue PROACE City wird zusammen mit dem bestehenden PROACE und dem Hilux die Position von Toyota im Bereich der leichten Nutzfahrzeuge weiter stärken.

Die Erweiterung der Modellpalette ist ein weiteres Resultat der erfolgreichen Kooperation von Toyota mit der PSA Gruppe, aus welcher bereits der PROACE Verso und Van resultieren.

Weitere Information inklusive den Motorisierungen, den Karosserievarianten und den Dimensionen werden zum Zeitpunkt der Weltpremiere bekannt gegeben.

Ihr Ansprechpartner bei Rückfragen:

Konrad Schütz, Head of PR / Events & Sponsoring

Telefon: +41 79 798 75 99

E-Mail: konrad.schuetz@toyota.ch

Weitere Informationen zu Toyota:

www.toyota-media.ch

www.toyota.ch

www.facebook.com/toyotaswitzerland

Toyota AG

Schürmattstrasse, 5745 Safenwil, Switzerland

T +41 62 788 88 44, F +41 62 788 86 10, info@toyota.ch, www.toyota.ch